

Jahresbericht 2015 Berner Aero-Club / BAeC

Die Aktivitäten im Vereinsjahr 2015 waren wiederum geprägt vom Dauereinsatz für die regionale Leichtaviatik und den Flugsport. Nachfolgend fünf Tätigkeitsschwerpunkte.

1. Nachwuchsförderung: Mit einer Rekordbeteiligung von über 40 Teilnehmerinnen und Teilnehmern am 13. IKARUS Jugendschnupperflugtag konnte das Ziel übertroffen werden. Die Anwesenden - potenzielle spätere Flugschüler - machten konkrete Erfahrungen beim „Selber fliegen“ am Doppelsteuer im Motorflug, Segelflug, Helikopter. Mit von der Partie waren auch Modellflieger und Ballonfahrer. Zudem gab's konkrete Einblicke in die Arbeit der Flugsicherung skyguide auf dem Flughafen-Tower. Weil auch das Wetter mitspielte, konnten am Abend strahlende Gesichter auf dem Segelfluggelände verabschiedet werden.

2. Juristische und aviatische Gefechte: Da der Luftraum für die General Aviation immer kleiner und enger zu werden droht (geplante GNNS / GPS-Anflüge usw.) wurde der BAeC auch hier aktiv. Das Geschäft ist inzwischen aufs Eis gelegt, wird uns aber weiter fordern.

3. Strategiekomitee: Die vom BAeC vor Jahresfrist initiierte Task Force zur noch besseren Koordination der Anliegen von örtlichen Flugschulen, Unterhaltsbetrieben, Arbeitsfliegerei, Flugsport usw. wird die temporär reduzierte Arbeit - bedingt durch den Flughafen-Direktionswechsel - weiterführen und will berechtigten Anliegen zum Durchbruch verhelfen.

4. Sportfonds: Da der Kanton Bern bisher ausgerichtete Sportfonds-Gelder für den Segelflug, entgegen der geltenden Regelung in anderen Kantonen, gestrichen hat, herrscht bei der BAeC-Sparte Segelflug grosse Konsternation.

5. Varia: Im vierteljährlichen Bern Airport Magazin informieren wir ein breiteres Publikum regelmässig über Interessantes, Anliegen und Besonderheiten. Zum Aviatiker des Jahres 2014 wurde Paul Böhlen, Gründungsmitglied der Modellfluggruppe Riggisberg und langjähriger Förderer, ausgezeichnet. Zudem wurde der MGR ein finanzieller Zustupf für das neue Clubhaus in Riggisberg gewährt.

Peter Dürig, Präsident BAeC